

EL FRENTE DESTACÓ SU CONSOLIDACIÓN POLÍTICA Y ELECTORAL EN LA ARENA NACIONAL

Vamos Corrientes lideró y ubicó a Diógenes González en el Congreso

Con el 98,97 por ciento de las mesas escrutadas, las elecciones legislativas en Corrientes consolidó al frente liderado por el gobernador Gustavo Valdés como la fuerza más votada, con 183.524 votos y una banca. Los líderes de la fuerza -incluidos el legislador electo, Juan Pablo Valdés y el mandatario provincial- celebraron los resultados destacando la participación ciudadana, la normalidad de la jornada electoral y el compromiso de continuar con su línea política y desarrollo provincial.

C Con el 98,97 por ciento de las mesas escrutadas, los resultados de las elecciones legislativas provinciales arrojaban ayer por la noche un panorama definido en la provincia de Corrientes.

Vamos Corrientes lideraba el escrutinio con 183.524 votos, equivalentes al 33,89 por ciento del total, obteniendo una banca en el ámbito legislativo. El resultado consolidaba la presencia de la fuerza liderada por Gustavo Valdés con amplio respaldo del electorado a la continuidad de su gestión y estrategia política en la provincia.

La segunda fuerza más votada fue La Libertad Avanza que alcanzaba los 176.834 votos, le siguió Fuerza Patria con 153.647



RESPALDO RENOVADO. Las urnas reflejaron la consolidación de Vamos Corrientes como fuerza predominante en la provincia con un 33,89 por ciento de los votos a su favor.

votos, Corrientes Nos Une con 19.956 votos, y el Partido Ahora con 7.562 votos. El escrutinio confirmaba

la tendencia observada en la elección del 31 de agosto y la preferencia de los votantes correntinos que, una vez más, ratificaron el

rumbo político de Vamos Corrientes, reafirmando la preferencia por su equipo de trabajo y liderazgo estratégico.

"Seguiremos a Juan Pablo"

Desde el bunker de Vamos Corrientes en la Unión Cívica Radical, el senador provincial y diputado nacional electo, Diógenes González se dirigió a los presentes para celebrar los resultados de la jornada electoral. "Nuestra fuerza Vamos Corrientes ha ganado la elección provincial. Gracias a los miles de correntinos que en todo el territorio de la provincia ratificaron este rumbo, ratificaron este equipo de trabajo que ganó el 31 de agosto y ese sapucay que le habíamos pedido se cumplió. Y acá va el sapucay para Buenos Aires", arengó.

El legislador electo destacó el trabajo de los diversos actores involucrados en la elección. Agradeció a intendentes, concejales, legisladores, dirigentes, organizaciones civiles y fuerzas de seguridad por garantizar una jornada electoral "ejemplar y pacífica". Subrayó la importancia de mantener la paz social y el compromiso de Corrientes de no ceder ante presiones externas.

En el mismo tono, reafirmó el apoyo al gobernador electo Juan Pablo Valdés y a la línea estratégica de Gustavo Valdés. "Ahora vamos a hacer lo que dijimos: apoyar al gobernador Juan Pablo Valdés y seguirle el lineamiento estratégico de nuestro líder político Gustavo Valdés, muchas gracias y a seguir trabajando", remarcó.

Compromiso con el futuro

El gobernador electo, Juan Pablo Valdés también desde el bunker de Vamos Corrientes manifestó su satisfacción por el resultado. "La verdad que estamos muy contentos. Fue una elección reñida", comenzó Juan Pablo, subrayando la competitividad de la contienda electoral y la importancia del compromiso asumido por los dirigentes de la fuerza.

Juan Pablo felicitó a Diógenes González por su nuevo rol como diputado nacional y agradeció a todos los integrantes de Vamos Corrientes por su labor durante la campaña. "Quiero agradecer y felicitar a todo el espacio de Vamos Corrientes que durante todo este periodo de elecciones ha trabajado incansablemente a los fiscales, a los intendentes, concejales, dirigentes, a la juventud radical, a la Franja Morada, a las mujeres, a todos porque realmente no tenían una parada sencilla", señaló.

El Gobernador electo enfatizó en la necesidad de trabajar de manera conjunta con todos los sectores políticos por el desarrollo de la provincia. Invitó a los demás espacios a asumir un compromiso por el futuro de los correntinos, indicando que el triunfo de Vamos Corrientes debía ser entendido como una responsabilidad compartida. "Nos tiene que importar el futuro de todos los

Textuales

- **Diógenes:** "Nuestra fuerza Vamos Corrientes ha ganado la elección provincial".
- **Juan Pablo Valdés:** "Tenemos que trabajar juntos con una mirada de futuro".
- **Gustavo Valdés:** "Diógenes, para que verdaderamente defienda nuestros intereses en el Congreso de la Nación".

"Seguimos creciendo"

El gobernador y senador provincial electo, Gustavo Valdés resaltó la consolidación de la fuerza política en el contexto de las elecciones nacionales. "En primer lugar tuvimos una muy buena elección de lo que veníamos haciendo. Ustedes saben que en Corrientes las elecciones nacionales no son fáciles, pero seguimos creciendo, seguimos mejorando nuestra performance electoral", indicó.

El mandatario enfatizó en la relevancia de contar con representación en el Congreso de la Nación a través de Diógenes González. Subrayó que la función del legislador será defender los intereses de Corrientes en el ámbito nacional. "Para que diga lo que creemos, para que diga lo que pensamos, lo que sentimos y que verdaderamente defienda nuestros intereses en el Congreso de la Nación", expresó.

Valdés valoró el esfuerzo de la militancia y destacó la fortaleza de las bases de Vamos Corrientes. Recalcó que la consolidación del movimiento político es fundamental para asegurar un futuro sólido para la provincia y sus habitantes. "No hay posibilidades de tener futuro si no tenemos una base y las bases sólidas de nuestro movimiento político, de nuestro espacio político de Vamos Corrientes están hoy más firmes que nunca", señaló.

"Es hora de poner proa al futuro, seguir trabajando para que a la Argentina le vaya bien, porque nosotros apostamos al cambio y tenemos que seguir acompañando este proceso de crecimiento en la República Argentina", afirmó.

correntinos y que tenemos que trabajar juntos con una mirada de futuro y desarrollo para nuestra provincia", afirmó.

Juan Pablo destacó el orgullo de representar a Corrientes en el mapa nacional y la importancia de consolidar el rumbo político definido por la fuerza. Señaló que el resultado electoral es un reconocimiento al esfuerzo colectivo y al trabajo sostenido de la militancia y de los dirigentes provinciales.